

Aktion Laufabzeichen bei der LG Rülzheim erfolgreich durchgeführt

Geschrieben von:
Samstag, 09. November 2013

Immer ein Highlight zu Beginn der Herbst- und Wintersaison: der Erwerb des Laufabzeichens. Lauftreffwart Alwin Wagner hatte zu diesem Ereignis aufgerufen und etwa 50 Läuferinnen und Läufer waren der Einladung gefolgt. Um 15 Uhr ging's los für die 2 Stundenläufer und um 16 Uhr für alle, die es sich vorgenommen hatten, das Laufabzeichen für eine Stunde zu erwerben. Pünktlich auf die Minute wurden die Teilnehmer an den Start geschickt – sie erlebten diesen Lauf in einer Regenpause und in bester Stimmung.

Harmonischer Ausklang nach den Läufen

Alle Lauf- und Walkinggruppen wurden von erfahrenen Lauftreffleitern betreut. Hinterher gab es noch einen launigen Erfahrungsaustausch - Alwin Wagner und seine Frau Ursel hatten Brezeln, Sekt und Orangensaft besorgt. Über die hohe Beteiligung zeigten sich die Veranstalter sehr erfreut. Alles in allem war das „Laufabzeichen“ wieder eine rundum gelungene Veranstaltung, die schon seit Jahrzehnten mit großem Erfolg durchgeführt wird.

